
平成３１年２月県議会定例会質問（総括）要旨 （３月１９日）

２－１

県 民 連 合 ５６番 宗 方 保

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 県立高校における運動部活動について 教 育 長 教 育 庁

県立高校における運動部活動の練習時間や休養日の在り方

について、県教育委員会の考えを尋ねたい。

二 農業高校における人材育成について

１ 県立農業高校の生産物売払収入の実績に応じて各校に配 〃 〃

分した実習費について、どのように活用されているのか尋

ねたい。

２ 県立農業高校の農業実習の生産物売払収入の実績に応じ 〃 〃

て各校に配分する予算額を増やすべきと思うが、県教育委

員会の考えを尋ねたい。

３ 県立農業高校における認証ＧＡＰ取得の取組について、 〃 〃

教育上どのような効果をもたらすのか、県教育委員会の考

えを尋ねたい。

４ 県教育委員会は、県立農業高校において先端技術を取り 〃 〃

入れた教育を推進するため、教員研修の充実にどのように

取り組んでいくのか尋ねたい。

５ 県は、農業高校生の就農促進にどのように取り組んでい 農林水産部長 農業担い手課

くのか尋ねたい。

三 農業用ダムの用水確保について

１ 県内における農業用ダムの直近の貯水状況について尋ね 〃 農 地 管 理 課

たい。

２ 羽鳥ダム、藤沼ダム及び千五沢ダムの直近の貯水状況に 〃 〃

ついて尋ねたい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

３ 県は、渇水時に備え、農業用水の更なる有効利用に向 農林水産部長 農 地 管 理 課

け、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

四 福島空港について

１ 今年度の台湾連続チャーター便の利用実績について尋ね 観光交流局長 空 港 交 流 課

たい。

２ 県は、台湾定期チャーター便の利用実績を積み上げるた 〃 〃

め、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、沖縄定期路線の復活にどのように取り組んでいく 〃 〃

のか尋ねたい。


